

Recibe Villarreal apoyo de panistas

MIGUEL DOMÍNGUEZ

REYNOSA.- Varios liderazgos opositores a Morena confirmaron su adhesión al proyecto de Américo Villarreal por la gubernatura de Tamaulipas.

El viernes, al final de un acto proselitista que reunió a unos cinco mil simpatizantes en la populosa colonia Reserva Territorial Campestre, el morenista atendió a dos comitivas especiales, la de un grupo de campesinos panistas y otra de ex operadores del PAN.

Los campesinos fueron encabezados por el secretario general del Comité Campesino, Mauro Barrera y José Luis Amaro.

El segundo grupo era encabezado por Héctor Pérez Ibarra, ex secretario de Desarrollo Social en gobiernos panistas y Hugo Ramírez Treviño, ex secretario técnico y operador político de la ex Alcaldesa Maki Ortiz.

En rápido encuentro, al finalizar el mitin, Villarreal saludó a los líderes que se le sumaron. Oscar Luebbert se los presentó y platicaron unos minutos.

Mauro Barrera le ofreció apoyarlo en su proyecto, y le entregó una propuesta para financiar tareas productivas del campo, vía gestión de créditos.

Con Pérez Ibarra el candidato tuvo un encuentro inaudible por el tumulto de personas.

Al final del evento, el panista atendió a la prensa, y descartó su renuncia al PAN. Dijo que se sumaba como ciudadano al proyecto de Villarreal por considerarlo el mejor candidato a la gubernatura.

Pérez Ibarra confesó que le ofreció al candidato movilizar la estructura de lideresas con quienes tiene contacto.

“Lo que representamos como estructura somos un promedio de unas ocho mil personas, contando comités de colonias”, dijo.

“Creo que el doctor Américo Villarreal tiene las cualidades idóneas que debería tener cualquier persona a un cargo de elección popular, vamos a apoyarlo como ciudadano y no estamos pensando en partido, ni en colores ni nada”.